

Saarland

Moderner Unterricht mit ZORA

[28.06.2010] Saarländische Schulen können im Erdkundeunterricht ab sofort mit dem kartografischen Informationssystem ZORA arbeiten.

Das saarländische Landesamt für Kataster-, Vermessungs- und Kartenwesen (LKVK) stellt allen Schulen des Landes jetzt das kartografische Informationssystem ZORA (Zeichnen, Orientieren, Rechnen, Auskunft) kostenlos zur Verfügung. Wie das Bildungsministerium des Saarlands mitteilt, können die Schüler mithilfe der Software im Erdkundeunterricht beispielsweise eigene Karten erstellen oder stadtplanerische Maßnahmen simulieren. Stephan Körner, Staatssekretär im Ministerium für Bildung: „Digitale Arbeitsmaterialien machen viele Themen und Lerninhalte lebendiger, aktueller und anschaulicher. Gleichzeitig bereiten sie die Schülerinnen und Schüler auf die Arbeitswelt vor, in welcher der Umgang mit anspruchsvoller Computer-Technik längst selbstverständlich geworden ist.“

(bs)

Saarländisches Ministerium für Bildung

Stichwörter: Schul-IT, Saarland, Schul-IT, Geo-Informationssysteme (GIS), Stephan Körner